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今 日 天 气

白天到夜里多云，偏南风2-3级，最高气

温32℃，最低气温24℃

■温馨提示

从内陆腹地到大漠戈壁，王炳杰远离

亲友，用不懈的努力和坚持让边疆的孩子

与内地的孩子一样接受有质量的教育，也

为当地留下了“一支带不走的队伍”。

“读万卷书，行万里路。新疆是个好

地方，我早就想来新疆看看。”谈起援疆的

原因，市理工学校（现改名为市四中）教师

王炳杰说。然而王炳杰报名援疆的想法

遭到了全家人的反对。“那个时候，我的心

脏已经安装了两个支架，家人怕我的身体

受不了这里的气候环境。”可执意要“来新

疆看看”的他，还是一一做通了家人的思

想工作。

克服困难 沉下心教学

巴里坤和平顶山有近两小时的时差，

且昼夜温差大、空气干燥，刚到巴里坤的

王炳杰出现了高原反应、夜不能寐等诸多

不适。

“ 我 们 必 须 争 分 夺 秒 尽 到 自 己 的 责

任，让孩子们有所提高、有所收获。”王炳

杰所在的巴里坤县三中是当地唯一一所

高中。为了每天能有充沛的精力给孩子

们上课，他硬是把生物钟从晚上 10 点睡觉

调到晚上 12 点睡觉，从早上 6 点醒来变成

8点起床。

两年多来，他教过高二和高三。“孩子

们的学习基础相对较差，有的同学甚至听

课 都 很 吃 力 。 这 对 我 来 说 也 是 一 个 挑

战。”王炳杰说。

王炳杰把踏实肯干的援疆精神带进

了校园。“学生都很可爱，看着孩子们那一

双双求知若渴的眼睛，我们的劲头别提有

多足了！”他说。

然而这些“可爱的孩子”，一开始没少

让王炳杰头疼。当时，他所带的高三年级

12 班，有 9 名学生是哈萨克族，这些孩子虽

然听得懂汉语，但是王炳杰语速稍微快一

点，孩子们就反映听不懂。

“我觉得自己是用正常语速和他们说

话，结果他们一脸茫然。后来我刻意地放

慢语速，每天进教室前就提醒自己：语速慢

一点再慢一点，讲课简单一点再简单一点，

争取让每个学生都听得懂。”王炳杰说。

贴近学生 用感情援疆

“ 深 入 课 堂 ，贴 近 学 生 ，多 与 学 生 交

流，把他们当成自己的孩子，与他们打成

一片，用感情援疆！”王炳杰说。

尽管课本上的例题非常简单，王炳杰

仍然需要讲解很多遍。刚开学的时候，他

在课堂上问“1/2 除以 2，等于多少？”，结果

仅有个别孩子回答问题，答案不是“1”就

是“2”。这么基础的题都能答错，真叫他

犯了愁。

在王炳杰的眼里，没有好学生、坏学

生之分。“每个学生都是我的孩子。”面对

这些基础整体偏弱的学生，他每天上课都

做足了准备工作：所有的基础概念先强调

一遍，复习前一天的课程。课后，他主动

和学生交流沟通，争取他们首先在语言方

面能跟得上节奏。

然而，等王炳杰上完课，却发现没有

学生问问题。“没学进去就不会有问题，

得让他们有问题才行。”他看在眼里，急

在心里。

于是，无论有没有自己的课，王炳杰

每天都在办公室里等着为孩子们答疑解

惑。他还建立了微信群，方便孩子们回

家问问题。上完课，他把板书拍照发到

班级群里，方便同学补充课堂笔记。渐

渐地，一个、两个，更多的同学课余时间

开始往办公室跑了，和他交流学习中的

疑问。

只要有学生愿意和他谈心，不管什么

时间，王炳杰都耐心回复。2017 年 4 月 26

日 0 点 18 分，学生高茹给他发微信说自己

的计算题总是出错，还能学好数学吗？王

炳杰回复她，“慢慢来，你数学分数提高空

间很大。”“真的吗？老师！”就这样，慢慢

跟着王炳杰的教学思路走，高茹的数学成

绩从 D 级提高至 B 级。

2018 年 春 节 ，王 炳 杰 是 在 巴 里 坤 度

过的。那一学期，他带的是高三毕业班，

考虑到高考前的几个月是最后的冲刺阶

段，他决定留在巴里坤过年。1 月 28 日是

那年寒假最冷的一天，巴里坤气温达到

零下 35℃。王炳杰从住地走到县三中大

门口的时候，帽子和眉毛上已经结了一

层厚厚的冰。他说：“高考是孩子们很重

要的一场考试，我的这点付出也是应该

的。”那年寒假，他依然忙着写教案、做教

具、批卷子……

自制课件 唤醒学习兴趣

怎样调动学习兴趣，让孩子们在轻松愉

快的氛围中掌握知识，一直是王炳杰教学中

关注的问题。经过一段时间的学习，他试着

自己做动态课件，把小游戏引入课堂。

和网上现成的课件不同，王炳杰的课

件都是自己根据教学进度和孩子们的学

习情况制作的。在讲抛物线的时候，他就

编写了小程序展示抛物线曲线及不同参

数下的状态变化，形象直观的动态图形一

下子吸引了孩子们的目光。

两年多来，他带过 6 个班，每个班的孩

子接受能力都不一样。所以，每教一个

班，他就设计相应的课件，每个班的课件

都是独一无二的。

被唤醒学习兴趣的孩子们，展现出来

的学习热情也大大出乎王炳杰的意料。

2017 年以来，他带的两届毕业班参加高考

的 50名学生均考上了大学。

传授“手艺”分享教学经验

教学任务之外，王炳杰虚心地向其他

老师请教教学问题，和他们一起备课、交流

教学方法、探讨教学心得体会；邀请郜曼、

李晓莹等老师到他的课堂上观摩，同时也

主动到其他老师的课堂上听讲、评课；在全

校上公开课，展示自己的教学成果和经验，

毫无保留地分享自己的教学经验。今年，

李晓莹老师被学校推荐参加哈密市青年教

师数学大赛，在比赛中取得了优异的成绩。

为了让更多的老师上好课，王炳杰还

专门开设了培训课，将编写小程序自制课

件的“手艺”传授给其他老师。

（本报记者 程颖）

——记鹰城援疆教师王炳杰

“每个学生都是我的孩子”

本报讯 （记者毛玺玺）6 月 17

日，市人才交流中心有关负责同志

介绍，6 月 19 日-20 日，我市将举行

2019年夏季人才交流大会。大会预

设的 120 个展位已被用人单位预定

完。截至 17 日，该中心共发布职位

335个，岗位1992个。

该中心工作人员介绍，此次交

流大会报名的用人单位所涉及的

行业排行前五的分别是教育、制造

业 、贸 易/批 发/零 售 业 、能 源/矿

产/采 掘/冶 炼 、大 型 设 备/机 电 设

备/重工业，其中教育类最多，共提

供 岗 位 数 269 个 ，占 总 需 求 量 的

13.5%。

另据不完全统计，截至 17 日，

此次交流大会用人单位提供的职

位排行前五的分别是市场营销/公

关/销 售、教 师/培 训/科 研、普 工、

咨 询/中 介/律 师/法 务 、酒 店/旅

游/娱乐。其中市场营销/公关/销

售类需求最多，共有 257 个岗位，占

总需求量的 12.9%。

大会地点在河滨公园南门对

面西 50米的平顶山人才市场。

关于招聘的具体信息，应聘者

可 登 录 平 顶 山 公 共 就 业 人 才 网

（www.pdsjob.cn）查看。

已发布职位335个

我市夏季人才交流大会 19日、20日举行

本报讯 （记者王孟鹤）6 月 17

日，市气象局发布未来三天天气预

报，预计 19 日开始，我市将迎来一

轮明显降水过程。

“据近期大气环流形势分析，

受东移降水系统影响，预计本周周

三到周四我市有一次较明显的降

水 天 气 ，南 部 局 部 可 达 到 大 雨 量

级。”市气象台工作人员表示，19 日

前我市气温稳定，20 日开始，受降

雨影响气温明显下降。

未来三天具体天气预报如下：

18 日白天到夜里多云，偏南风 2 至

3 级 ，最 高 气 温 32℃ ，最 低 气 温

24℃。19 日，多云转阴天有小雨，

最高气温 31℃，最低气温 24℃。20

日，阴天有中雨，局部大雨，最高气

温 26℃，最低气温 23℃。

市气象台农气中心建议：目前

正是玉米苗期管理的重要时期，各

地应做好查苗、补苗、间苗、定苗等

工作，及早进行中耕、灭茬、灭草，

充分做好夏玉米苗期管理；注意做

好防火工作，禁止焚烧作物秸秆；

加强春播作物的田间管理，及时开

展施肥、病虫害防治等工作。

南部局部可达大雨量级

19日将迎一轮明显降水过程

本报讯 （记者韩江法）为配合

大气污染防治工作，根据道路通行

情况的变化，市公交总公司研究决

定，6 月 18 日起对公交 51 路、57 路

路线进行调整。

调整后的 51 路沿平安大道、凌

云路、建设路、西环路、未来路、长

安大道、清风路、祥云路、崇文路、

复兴路、梅园路、平宝大道、老平宝

路运行。调整后的 57 路沿中兴路、

建 设 路 、长 安 大 道 、公 正 路 、福 佑

路、清风路、祥云路、大香山路、龙

翔大道、崇文路、复兴路、梅园路、

平宝大道、老平宝路运行。

调整后的 51 路、57 路发车时

间、间隔保持不变。

发车时间、间隔保持不变

51路、57路公交线路调整

受委托，我公司定于 2019 年 6
月 25 日 上 午 9 点 整 在 中 拍 平 台

（网 址 ：https://paimai.caa123.org.
cn）举办网络拍卖会，公开拍卖位
于汝州市向阳路西段路北梨园新
区 1# 楼 1- 3 层 ，建 筑 面 积 约
2128.62 平方米。

有 意 竞 买 者 ，请 于 2019 年 6
月 24 日中午 12 时前向我公司指
定账户交纳 200 万元人民币的竞

买保证金，以实际到账为准，并持
有效证件到郑州市金水路 299 号
浦发国际金融中心 B 座 3A07 室办
理竞买手续。竞买不成功者，保
证金拍卖会结束后三个工作日内
全额无息退还。

标的展示时间：自公告之日
起至 2019 年 6月 24 日止
标的展示地点：标的物所在地
联系电话 ：0371-6589 7111

河南隆源拍卖有限公司
2019年 6月 18日

拍卖公告

2018 年 9 月 27 日舞钢市枣林

镇栗林铺村村民刘松波与其爱人

侯胜杰在栗林铺村南头路边捡到

一女婴，2019 年 5 月 10 日夫妻二

人来所报警，寻找其亲生父母，望

女 婴 的 亲 生 父 母 自 公 告 之 日 起

60 日 内 与 我 联 系 ，联 系 电 话 ：

0375—3641430。

舞钢市公安局枣林派出所
2019年 6月 18日

寻亲公告

注销公告
平顶山市海明布艺装饰有限

公司（注册号：4104002000052）向

公司登记机关申请注销登记，请

债权债务人于见报之日起 45 日

内到公司申请登记。

特此公告

平顶山市海明布艺装饰有限公司

2019年 6月 18日

本报讯 （记者高轶鹏）入夏以来，

高新区城市管理和综合执法局开启全

员轮班模式，每天安排执法人员排查

餐饮商户油烟排放问题，检查餐饮商

户“三防设施”工作是否到位，是否做

到零露天烧烤。

今 年 以 来 ，该 区 不 断 加 强 环 境 监

管执法，坚持日常污染源监管与环境

违法行为高压执法相结合。针对污染

防治攻坚战的关键领域，该区组织开

展机动式、点穴式专项行动，深入开展

扬尘防治和工程机械污染防治、机动

车污染防治、工业企业污染防治、餐饮

油烟污染防治四个攻坚行动，做到重

点工作专项稽查整改率达 100%。在专

项行动中，该区共排查整治 45 家排污

企业，查处违法排污行为 7 起，其中立

案查处 4 起，移交公安机关行政拘留 3

起。

此外，该区还加大对工业大气污染

的综合整治，创新监管形式，对污染源

企业实施电量监控，实施挥发性有机物

综合治理，加大对工业企业无组织排放

的治理力度。截至目前，该区对产生挥

发性有机物的相关企业开展了摸底调

查，全区 47 家企业全部安装了挥发性

有机物治理设施。

聚焦重点工作打好污染防治攻坚战

高新区深入开展四个攻坚行动

强化督促落实 重返第一方阵

打赢污染防治攻坚百日会战

本报讯 （记者田秀忠）“‘AI党建云’太

好了，现在在外地通过手机就能参加支部

党员大会，这对我们来说太方便了。”6月 17

日，在郑州居住的鸿鹰街道流动党员石磊

磊利用手机在线参加支部党员大会后说。

为解决基层党建工作中存在流动党员

管理措施少、教育培训不到位等问题，今年

以来，该街道坚持问题导向，创新工作载体，

联合平顶山联通公司运用现代信息化技术

大胆尝试，创建了鸿鹰街道“AI党建云”。

鸿鹰街道党工委书记李烨鸿说，“AI

党 建 云 ”是 以 云 技 术 为 基 础 的 党 员 管 理

服 务 平 台 和 党 建 大 数 据 服 务 平 台 ，可 实

现 党 建 工 作 的 数 字 化、信 息 化、智 能 化 ，

与 传 统 党 建 工 作 形 成 资 源 共 享 、优 势 互

补、相互融合、协调发展。

目 前 ，“AI 党 建 云 ”已 成 为 该 街 道 学

习 教 育 常 态 化 制 度 化 、提 高 基 层 党 组 织

建设质量的有效抓手。

鸿鹰街道“云”上
打 造 党 员 之 家

本报讯 （记者邱爽）6 月 17 日

上午，平燃公司组织 20 余名工作人

员对平顶山学院、河南城建学院、

育新幼儿园、育才幼儿园、卫东区

养老院、溢福园老年公寓、怡林老

年公寓等人员密集场所用气情况

进行了专项安全检查。

该公司稽查大队队长韩新育

介绍，近日气温逐渐升高，夏季虽

不是用气高峰期，但对天然气管网

的安全运行工作依旧不容忽视。

为确保我市天然气安全稳定

供应，近期以来，该公司采取多项

措施，对所有天然气运行管网及其

附属设施进行全面的安全大检查，

全力保障高温期间的安全供应。

该公司安全生产部副部长孙

英 杰 提 醒 ，市 民 一 定 要 养 成 良 好

的 用 气 习 惯 。 由 于 夏 季 气 温 高 ，

住户喜欢在家开空调，门窗紧闭，

这样一来，一旦发生燃气泄漏，在

密 闭 的 空 间 内 ，泄 漏 的 燃 气 达 到

一 定 浓 度 ，如 遇 明 火 可 能 发 生 爆

燃 事 故 。 市 民 要 注 意 通 风 ，最 好

将 厨 房 的 窗 户 打 开 ，避 免 造 成 密

闭空间。

平燃公司提醒市民：养成良好用气习惯

热浪来袭 防患于未“燃”

“镇里市里开会，我都积极参加，有的

人觉得开会没意思，我却觉得每个会都很

重要，从会上可以获取很多政策信息，村

里多个项目都是我从会上听到后争取过

来的。”6 月 17 日上午，说到开会与发展村

集体经济的关系，汝州市温泉镇朱寨村党

支部书记朱学卫深有感触地说。

近年来，在村集体经济的带动下，该

村香菇种植业迅猛发展，但资金问题一直

困扰着香菇产业做大做强。

朱学卫在一次会议上了解到，省财政

厅有扶持村级集体经济的专项资金。他

便与村“两委”班子成员一道，将原先分

散的香菇种植户全部迁移到新成立的种

植基地内，建设配套设施，最终被省财政

厅确定为全省扶持村级集体经济试点项

目，获得省、市两级专项匹配资金 162 万

元。

朱寨村有 76 名移民，这些年国家持续

加大对移民村发展产业项目的扶持力度。

朱学卫了解这一信息后，就积极到汝州市

移民局争取专项资金。汝州市移民局主要

领导对该村的香菇种植基地实地调研后，

决定在基地建设 25 个种植大棚，作为扶持

移民发展经济项目。“虽然没有给我们拨

款，但这 25 个大棚投资下来需要 200 多万

元，真是个好事！”朱学卫说。

目前，该村的香菇种植已成规模，鲜

菇销路不愁。但朱学卫一直想拉长产业

链条，增加香菇的附加值。经过考察，该

村决定建香菇食品生产车间。朱学卫凭

借自己开会获取的信息，联系到汝州市扶

贫办，申请 798.25 万元专项资金用于香菇

深加工车间的建设。

朱学卫得知农商行有专门贷款产品

方便村民贷款后，找到汝州农商银行温泉

支行协商解决菇农发展资金问题。汝州

农商银行温泉支行专门为该村菇农设计

了专项贷款品种“金菇贷”，目前已为 40 余

户菇农发放贷款 300余万元。

“我很忙，但开会从不缺席，每次开会

我都认真听、认真记，只要了解到对村里发

展有用的政策、项目信息，我都会立马行

动，尽力争取。”朱学卫说。

（本报记者 魏森元 通讯员 郭营战）

——朱寨村党支部书记朱学卫的“发展经”

会上学政策 回村干实事

本报讯 （记者巫鹏）“俺十年前响应号

召建了养殖场，现在政府‘双违’整治，作为

村干部更应当主动拆、带头拆，为建设美丽

家乡贡献自己的力量”。6 月 17 日，在宝丰

县李庄乡翟东村，该村村委会委员周志勇

介绍自己主动拆除自家养殖场的情况。

“周志勇自行拆违的举动，是我乡‘双违’

整治工作的一个缩影。”李庄乡乡长马鹏飞

说，今年以来，该乡党政班子以上率下，从自

身做起，带领全乡党员干部转变作风，把“双

违”整治工作与全县“争比树”活动、人居环境

改善、脱贫攻坚等重点工作结合起来，采取

“八个一”措施强力推进“双违”整治工作。

该乡坚持先易后难、逐步推进；拆小也

拆大、拆强也拆弱的原则，提前准备，严格

奖惩，扎实推进“双违”整治工作。

截至目前，该乡已拆除违建 201 宗，占

地面积 52.49亩。

党员干部做表率

李庄乡扎实推进“双违”整治工作

6 月 17 日 ，

和顺路东段北侧

一个在建项目工

地外墙上的喷淋

系统向工地内外

喷洒水雾。

为做好环境

污染防治工作，

该项目建设方在

工地围墙上设置

了喷淋系统，每

天 定 时 进 行 喷

淋，防止施工扬

尘 造 成 环 境 污

染。

本 报 记 者
姜涛 摄


